



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 25 de OCTUBRE de 2013**

#### **TITULARES**

El regidor de la Municipalidad Distrital de Los Baños del Inca, Fernando Chuquiruna Gallardo, manifestó que están trabajando en el proceso de delimitación de la Shacsha, para evitar la expansión minera de la empresa Yanacocha.

Mineros informales están obligados a formalizarse. Víctor Cusquisibán Fernández, director regional de Energía y Minas dijo que el plazo vence el 19 de abril del próximo año.

En Cajamarca, el 21 y 22 de noviembre se realizará la VIII Cumbre de Descentralización del Trabajo y Promoción del Empleo, a la que asistirán gerentes y directores de este sector gubernamental de las 25 regiones del país y la ministra de Trabajo y Promoción del Empleo, Nancy Laos.

Los responsables del Plan Regional de Mitigación contra la plaga de la roya amarilla, han presentado una propuesta técnica al Gobierno Regional de Cajamarca, pidiendo la ampliación de presupuesto equivalente a 6 millones de nuevos soles para atender a los productores de café que han sido perjudicados.

El director de la Agencia Agraria Chota, M.V. Edilberto Heredia Rojas, informó que ocho distritos de esta provincia han sido priorizados para ser beneficiados con el proyecto de cultivos andinos que impulsa el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura.

En la parte final se encuentra la elaboración del proyecto “Instalación del Servicio Turístico Público en la zona Arqueológica de Pacopampa”, situado en el distrito de Querocoto en la provincia de Chota.

Ex servidores públicos adeudan más de 50 mil soles al Gobierno Regional. Henry Manuel Horna Pereira (ex-director de Comunicación y RR.PP) adeuda 5 mil 150.50 soles, Aníbal Balcázar Torrejón (ex-vicepresidente regional) debe 3 mil 919.50 soles.

Hay 64 declaraciones de compromiso para formalizar minería no metálica en Bambamarca. Durante reunión que sostuvo el director regional de Energía y Minas de Cajamarca con mineros informales, éstos mostraron su compromiso para ajustarse a la nueva legislación.

2 611 maestros de la región Cajamarca rendirán el examen para directores y subdirectores el 2 y 3 de noviembre y para lo cual ya se conformaron los equipos de evaluación, informó el director regional de Educación (DRE) Félix Silva Urbano.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Ante presuntas irregularidades y la sospecha de que el examen se habría filtrado, los directivos de la Universidad Nacional Autónoma de Chota, dispusieron que se anule las calificaciones del primer examen en el Centro Pre de dicha Casa Superior de Estudios.

Dirección regional de Transportes y Comunicaciones dispone inmediata movilización de maquinaria en caso que derrumbes tapen las carreteras.

Según la Encuesta Nacional de Hogares sobre Condiciones de Vida y Pobreza continua (ENAH) 2012, el 61,5% de los jóvenes (15 a 29 años) de la región Cajamarca forma parte de la PEA ocupada, es decir se encuentra trabajando. Así informó el Observatorio Socio Económico Laboral (OSEL) Cajamarca.

Continúa registro de la música tradicional en región Cajamarca. El Centro Documental de la Música Tradicional de la Región Cajamarca - Yaku Taki, que visita todas las provincias, estará en Cutervo para grabar el testimonio musical de ese lugar.

Diecinueve (19) Institutos de Educación Superior no Universitaria de la región Cajamarca iniciaron su proceso de acreditación ante el Consejo de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad de la Educación Superior no Universitaria (CONEACES).